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          Тема выпускной квалификационной работы: «Стохастическая модель обоснования характеристик процессов снабжения группы объектов строительства». Работа посвящена разработке оптимизационной модели и методики ее реализации, которая позволит более рационально управлять транспортировкой грузов на строительные объекты.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Обзор и анализ научных трудов отечественных и зарубежных авторов в области обоснования характеристик процессов снабжения групп объектов строительства;
2.	Разработка оптимизационной модели обоснования характеристик процессов снабжения группы объектов строительства;
3.	Разработка и реализация на практическом примере методики обоснования характеристик процессов снабжения группы объектов строительства с использованием разработанной оптимизационной модели.
В ходе настоящего исследования были получены следующие результаты:
1.	Проведен обзор и анализ научных трудов в области обоснования характеристик процессов ресурсного снабжения группы объектов строительства. В результате анализа был сделан вывод об ограниченности существующих разработок в рассматриваемой области.
2.	Разработана оптимизационная модель обоснования характеристик процессов снабжения группы объектов строительства. Указанная модель соответствует процедуре целочисленной линейной оптимизации и может быть реализована в современных средах математического моделирования.
3.	Разработана и реализована на практическом примере методика обоснования характеристик процессов снабжения группы объектов строительства. 
На основании полученных результатов сделан вывод об адекватности оптимизационной модели и возможности применения разработанной методики на практике.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Stochastic model for determination of the characteristics of supply processes for a group of construction objects”. The given work is devoted to the development of the optimization model and a methodology for its implementation, which will allow more rational management of cargo transportation to construction sites.
The research set the following goals:
1.	Review and analysis of scientific works of domestic and foreign authors in the field of substantiation of characteristics of supply processes for groups of construction objects;
2.	Development of an optimization models for determination the characteristics of supply processes for a group of construction objects;
3.	Development and implementation on a practical example of the methodology for determination the characteristics of supply process for a group of construction objects using the developed optimization model.
According to the results of the research the following tasks were performed:
1.	The review and analysis of scientific works in the field of determination of the characteristics of resource supply processes of a group of construction objects was conducted. As a result of the analysis it was concluded that the existing developments in the subject matter are limited.
2.	The optimization model for determination the characteristics of supply processes for a group of construction objects has been developed. This model corresponds to the integer linear optimization procedure and can be implemented in modern mathematical modeling environments.
3.	The method of determination the characteristics of supply processes for a group of construction objects has been developed and implemented on a practical example.
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